
Comunicato stampa LAV del 29 novembre 2024  
 
BENE SINDACO! DOPO NOSTRA DIFFIDA DI IERI HA GARANTITO CHE TUTTI GLI ANIMALI PRESENTI NELLE 
VELE VERRANNO PORTATI IN SALVO  
 
LAV: LA NOSTRA UNITA’ DI EMERGENZA HA FATTO UN SOPRALLUOGO ALLE VELE CON L’ASSOCIAZIONE 
A.N.P.A.N.A.F.M.C PER VALUTARE LA SITUAZIONE E CAPIRE COSA METTERE IN CAMPO  
 
Come anticipato, LAV è da questa mattina presente a Scampia per appurare la situazione relativa alla 
presenza di un centinaio di gatti e alcuni cani a fronte del prossimo abbattimento delle Vele insieme 
all’associazione A.N.P.A.N.A.F.C.M. che si sta occupando degli animali da diverse settimane.   
 
“La situazione è drammatica: le famiglie stanno andando via e molte si trovano costrette a lasciare i loro 
animali, non potendoli portare con sé- racconta Beatrice Rezzaghi, responsabile Unità D’Emergenza LAV - Ci 
sono moltissimi gatti, cuccioli compresi, e qualche cane. Ma non è un bel posto dove lasciare gli animali: gli 
edifici sono instabili, i luoghi insalubri, è necessario portarli tutti in salvo al più presto”.  
 
Accogliamo con favore quanto comunicato ieri dal Comune di Napoli “Le operazioni proseguono per il 
completamento della messa in sicurezza di tutti gli animali liberi ancora presenti” (qui il comunicato della 
Città partenopea). Ringraziamo dunque il Sindaco Manfredi per aver garantito, mettendo nero su bianco, che 
nulla accadrà agli animali presenti nelle Vele di Scampia, perché verranno tutti portati in salvo prima 
dell’abbattimento delle ex strutture abitative.  
 
In queste ore l’Unità di Emergenza LAV sta appurando la situazione grazie ai volontari e al Presidente 
dell’associazione A.N.P.A.N.A.F.M.C., che da settimane lavorano incessantemente per portare in salvo quanti 
più animali possibile.  
 
“Siamo stati allertati da soci LAV e cittadini, che a loro volta allarmati dai servizi tv e stampa sull’imminente 
tragedia che sta per colpire un centinaio di gatti presenti alle Vele, hanno richiesto un nostro intervento. 
Stiamo valutando il da farsi in piena collaborazione con A.N.P.A.N.A.F.M.C. che, lavorando sul territorio da 
settimane, conosce perfettamente la situazione e le esigenze - ha dichiarato Rezzaghi di LAV – A partire dalle 
necessità che loro hanno potuto appurare, noi di LAV ci siamo messi a disposizione per sterilizzazioni, visite e 
cure veterinarie, fornitura di cibo per animali e adozioni. Inoltre, siamo a disposizione per dare loro supporto 
nelle attività in loco che da qui alle prossime settimane potranno emergere”. 
 
LAV, anche a fronte degli impegni presi siglando i protocolli di intesa con l’Arma dei Carabinieri, il Corpo 
Nazionale dei Vigili del Fuoco e il Dipartimento della Protezione Civile, non ha potuto non ascoltare le 
richieste di intervento di soci e cittadini.   
 
Grazie alla diffida di LAV a Comune e Prefetto, ieri sono state comunicate le date di sgombero: si parla del 4 
dicembre per quanto riguarda la Vela Gialla e a seguire toccherà alla Vela Rossa.   
 
Stando a quanto comunicato dalla Prefettura riunitasi proprio ieri con le autorità competenti, deduciamo che 
l’abbattimento delle Vele vero e proprio, che risulterebbe essere la vera tragedia per tutti quegli animali non 
ancora portati in salvo, non possa avvenire prima di diversi giorni.   
  

https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.comune.napoli.it%2Fflex%2Fcm%2Fpages%2FServeBLOB.php%2FL%2FIT%2FIDPagina%2F52065%23id-266b3a0940122c5c0eaf18e73429c24ad2&data=05%7C02%7Cc.valenti%40lav.it%7C67b54b539d1f4597775b08dd10911d7f%7Cf584d06c1ba34584a0a3775e0c081526%7C0%7C0%7C638684937665273008%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=mbsyeJkvvy7Nie57%2B2uiY1bv4y09xng2LnB2ODn1oFY%3D&reserved=0

